

# 健康保険組合 設立60周年を迎えて

大和ハウス工業健康保険組合  
理事長 香曾我部 武



当健康保険組合は、昭和37年4月に大和ハウス工業健康保険組合として設立され、令和4年4月1日をもって60周年を迎えることができました。

設立当初は大和ハウス工業株式会社1事業所、被保険者数1,628人でスタートし、年々規模の拡大を図り、現在では事業所数57社、被保険者数56,000人、被扶養者を合わせますと加入者10万人を超える全国有数の規模を誇る健康保険組合に発展致しました。

これもひとえに、事業主、被保険者とそのご家族、関係諸団体、歴代役職員の皆様のご支援・ご協力の賜と深く感謝申し上げます。

この間、わが国経済は高度成長から安定成長、バブルとその崩壊、そして停滞へと変遷してまいりました。

一方、健康保険組合を取り巻く状況を見てみますと、急激に進む超高齢化と医療の先進化により医療費は年々増加の一途を辿っています。また、高齢者医療を支える拠出金への過重な負担は、組合財政をかつてないほど圧迫しています。

このような厳しい状況下ではありますが、当健康保険組合では事業主ならびに被保険者・被扶養者の皆様方の健康の保持増進を図るという使命を全うする上で、事業主とのコラボヘルスを進め、加入者との距離の近さを生かし、WHO憲章が定義する肉体的、精神的、社会的—3要素が調和した真の健康である“well-being”の向上に努めてまいります。

最後になりましたが、事業所各社のご繁栄と被保険者とそのご家族の皆様のご多幸を祈念いたしまして、設立60周年のご挨拶とさせていただきます。

— 数字で見る大和ハウス工業健康保険組合60年の歩み —

